

TOPICS & INFORMATION

NHK杯全日本選抜選手権は中止が決定 小・中・高大会は来年1月愛知県で開催

▶ 昨年の小学生競技大会 8月4日 稲沢グランドボウル



(公財)全日本ボウリング協会(JBC)は、当初の5月開催から延期になっていた『NHK杯第54回全日本選抜ボウリング選手権大会』の9月(24~26日)実施に向けて準備を進めていたが、新型コロナウイルスの感染が再拡大傾向にあるため、選手の安全等を配慮し、2020年度の開催中止を決定した。

また7、8月に開催予定だった第44回全日本中学選手権大会、第44回高校選手権大会は1月9~11日、第11回全日本小学生競技大会は同10・11日、いずれも稲沢グランドボウルで行われる。

10月以降の同協会主催大会は、現時点では予定どおり実施の方向だが、新型コロナウイルスの感染状況によっては延期・中止の可能性もあるので、JBCのホームページ等でご確認ください。

第50回関西選抜選手権に 男子53名、女子28名が参加



◀ 女子優勝の立花選手(左)と男子優勝の千葉選手

新型コロナウイルスにより、関西ボウリング連盟主催大会も中止が続いていたが、再開の第1弾として『第50回関西選抜選手権大会』が7月25、26の両

日、滋賀・ラピュタボウル彦根で開催された。

徹底した感染予防策に無観客という環境のなか、男子53名、女子28名が参加して熱戦

を繰り広げた。ちなみに、男子は3位で決勝に進んだ千葉鉄也選手(滋賀)が、トップシードの安里秀策選手(和歌山)を下して優勝すれば、女子は6位で進出の立花沙貴選手(兵庫)が、1位通過の川口茉紀選手(和歌山)を下して選手権者に輝いている。

中野サンプラザボウル存続へ JBOが署名活動を展開中!

日本ボウリング機構(JBO)は現在、都内中野区の中野サンプラザボウルを運営する(株)ディックリゾート45からの協力依頼を受け、中野サンプラザ再開発に伴うボウリング場存続を嘆願する署名活動を、同機構参画団体を中心に展開中だ。

中野サンプラザボウルは、再

開発のため2024年に改築工事がスタートする複合レジャー施設・中野サンプラザ内にある日本ボウリング場協会(BPAJ)加盟センター。JBOは都心部のボウリング場閉鎖が相次ぐ現状を憂慮し、業界全体で対応すべき問題として同センター存続の嘆願活動を推進していく。

JBC公認ドリラー研修会 オンライン形式で実施

『2020年度JBC公認ドリラー有資格者研修会』の義務研修会は当初、北海道から沖縄まで7会場で行われる予定だったが、新型コロナウイルスの状況を鑑み、8月31日の愛知・稲沢グランドボウル会場(定員40名)を残し、北海道、群馬、宮崎、広島、兵庫、沖縄6会場の

中止が決定した。

代わってオンライン形式での研修会が用意されることになった。期間は10月1日から11月30日までの予定で、いつでもどこでも受講できる。

なお詳しくは(公財)全日本ボウリング協会までお問い合わせください。

コロナ対策には消毒・殺菌より抗菌! 「ウイルス・キャプチャーpt」に刮目せよ!!

“withコロナ”の時代に心強い助っ人が登場!

(株)輝Labo(ヒカリラボ)光触媒研究所(千葉県千葉市)が開発・製造し、株式会社シナジープロモーション(埼玉県熊谷市)が近日販売する「ウイルス・キャプチャーpt」は、銀+白金ナノコロイドの水溶液(特許取得済6536997号)を使用した抗菌コーティングスプレー。アルコール消毒剤などと違い、効果が24時間持続するスグレモノだ。

ハンドバッグやポケットに入れて持ち歩き、手・指・マスク・衣類・便座・スマートフォン・ドアノブなどなど、気になるモノ・気になるところにワンプッシュするだけでOK。あなたの大切な人のために、あなたと家族の未来のために、ぜひ一度お試しください。

◀販売元・問い合わせ先▶
株式会社シナジープロモーション 抗菌工事業部
〒360-0114 埼玉県熊谷市 江南中央3-5-8
☎048・536・5356



※住宅・事務所・店舗・劇場・スポーツジム・ボウリング場などの抗菌工事も承ります。



最新の技術、豊富な経験を持つ
ドリラー6名在籍

JR横浜線・相模原駅徒歩2分
相模原パークレーンズ
<http://parklanes.jp/> TEL. 042-755-1110

オンラインショップのパイオニア
今すぐアクセス

